



# やまのめだより

令和4年7月

明日から待ちに待った夏休みです。4月からの学校生活にも慣れ、みんないろいろなことに挑戦してきました。「大運動会」や「校外学習」、「おひさまタイム」などの様々な行事や日頃の学習を積み重ね、ぐんぐん成長を見せてくれています。今回は校外学習などの日頃の様子をお届けします！

## 小学部 校外学習特集！

### なのはな低学団(江刺カルチュアパーク)



トランボリンやブランコ、噴水など様々な遊具があり、たくさん駆け回りました！おやつはイオンへ行き、自分で買いました。お弁当おいしかった♪

### なのはな高学団(道の駅平泉)



平泉駅から歩いて道の駅平泉へ！券売機で自分の食べたい食券を買いました♪博物館も興味惹かれるものがたくさんでした！



### わかば(一関市総合体育館:Uドーム)



千厩分教室のお友だちと現地で合流して一緒に活動しました♪ブランコや滑り台等の遊具で伸び伸びと体を動かしました！

# 中学部

## キラリ集会 6月30日(木)

### 「校外学習」わたしの楽しかったこと

今年度1回目のキラリ集会(山目小学部・中学部、あすなる分教室合同の集会)が、コロナ感染症予防の配慮から、5カ所に分かれて、リモートで行われました。今回は中学部のみなさんが、花巻へ出掛けた校外学習で、一番楽しかったことについて発表しました。



家族へのお土産を買った、「買い物」!



大迫力のジェット機!



レストラン安比高原のソフトクリーム!



## 種まき体験! 7月1日(金)

今年も枝豆を植えました!



帽子をしっかりとかぶり、大きな日傘をさして、種まきを終わりました。

現在の様子 →



## プール学習 7月6日(水)

適温のビニールプールを楽しみました



2年ぶりのプールに興奮気味…!